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Os temas do ambiente já estão no centro da ação política do Município de
Loulé há vários anos: “É um compromisso com as políticas de gestão que se
traduz em vários dossiers que temos vindo a gerir”, começa por dizer Vítor
Aleixo, presidente da Câmara Municipal de Loulé, na sessão de abertura do IV
Encontro de Limpeza Urbana (ENLU) que está a decorrer no Ria Park Hotel & Spa
em Almancil, Loulé.

A título de exemplo deste compromisso, o autarca lembrou que, apesar da
legislação que obriga os municípios a integrarem um Plano de Adaptação à Ação
Climática ser algo recente, o Município de Loulé, fruto de todo o trabalho,
já tem esse Plano desde março de 2022: “Trata-se de trabalho muito sistémico,
que envolve praticamente todas as áreas de gestão e que vai exigir de todos
nós”. Para tal, foi adotado um “quadro de recursos humanos robusto, com
ferramentas orientadoras e uma visão política que coloca no topo estas
questões do ambiente”, afirma.

Também na agenda da sustentabilidade do município estão mapeados e atribuídos
valores aos sistemas que fornecem serviços ao ambiente: “Os ecossistemas têm
um valor atribuído de acordo com esse mapeamento, tratando-se uma ferramenta
de trabalho para que o espaço rural possa, nesta corrida, não ficar de fora e
ver reconhecido a importância que tem para a economia de circuitos curtos e
captação de carbono”. Ainda neste leque de medidas, Vítor Aleixo destacou o
programa que está em curso de “plantações de centenas de milhares de
árvores”, sendo um contributo decisivo para a captura de carbono. Em matéria
de energia, sublinha-se a rapidez com que o Município está a operar a
“transição de fontes de energia convencionais e prejudicadas” através de
“recurso a investimentos fortes” na energia fotovoltaica: “São poupanças
incríveis que se revertem para escolas, através de um benefício para mais
medida de poupança de energia”, acrescenta.

Enquanto zona turística de excelência e uma atividade em constante
crescimento, o presidente da Câmara Municipal de Loulé refere que a exigência
por parte dos turistas é cada vez maior: “Querem espaços urbanos cuidados,
ordenados, limpos e bem tratados”. E esse o trabalho da limpeza urbana: “Há
todo um investimento fazer, há muita tecnologia a ser incorporada e, em
Loulé, estamos conscientes destes desafios e queremos muito casar a filosofia
das smart cities com a sustentabilidade”, bem como “incorporar os 17 ODS na
ação direta da Câmara Municipal”, remata.

Subordinado ao tema “Roadmap para cidades competitivas e atrativas”, o IV
Encontro Nacional de Limpeza Urbana começou esta quinta-feira, 3 de novembro,
e termina esta sexta-feira, 4 de novembro. Nestes dois dias marcam presença
cerca de 40 oradores nacionais e internacionais.
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